



Ignacio Mier calificó de mafioso al Poder Judicial

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, calificó de mafioso al Poder Judicial. Advirtió que los legisladores citarán a la ministra presidenta Norma Piña, para explicar el gasto de la Corte. “...se hace mediante oficios y sesiones de debate público y transparente, lo han vuelto un proceso de señales mafiosas. Ahora, la citaremos para que nos explique su presupuesto y, sobre todo, lo que nos cuestan los sobresalarios, comidas, viajes y esta vida de dispendio a la que suelen incurrir cotidianamente a costa del pueblo de México los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!689?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!689&authkey=!ANEgxDvjGg78t0&ithint=video&e=8VqiTs>